
 

Très chers Thorigniennes et Thorigniens, 

Décidément les élus de la majorité se font de plus en plus discrets en effet, nous n’avons pas 
reçu la moindre invitation pour quelque réunion de travail ou d’information que ce soit depuis 
le dernier conseil municipal du 30 novembre.  

Lors de ce conseil, afin d’affirmer notre volonté de préserver les zones agricoles, et éviter le 
franchissement de la DHUIS, nous avons soutenu le Schéma directeur de la région Ile de France 
Environnement (SDRIF) qui préconise la réduction drastique de la zone économique envisagée 
par la municipalité. 

Les interrogations de toutes et tous sont nombreuses : 

Qu’en est-il des orientations pour le budget de 2024 ? Il serait grand temps de les évoquer et 
de les présenter aux Thorigniens.  

Qu’en est-il de l’avancée des projets immobiliers allant de la rue GAMBETTA à la rue 
Cornilliot ? Qu’en est-il du projet Sauvières ? combien de permis de ont été accordés en 2023 ? 
Combien sont à l’étude ? Combien représentent-ils de logements ? 

Les équipements publics seront-ils en adéquation avec les besoins ? Qu’en est-il de l’avancée 
du dossier concernant l’extension de l’école de l’école des cerisiers ? De l’extension de la cour 
Gambetta ? 

Nos administrés, se désolent car ils rencontrent d’énormes difficultés de stationnement pour 
leurs rendez-vous chez le médecin ou à l’école, pour se rendre à la boulangerie, à la mairie ou 
à la bibliothèque alors qu’ils constatent que le parking Poincaré est vide depuis plusieurs mois. 
Notre groupe « J’AIME THORIGNY », souhaite une intervention de notre Maire afin que ce 
parking POINCARE soit de nouveau géré par la ville et qu’il soit réservé en priorité aux 
administrés avec deux heures gratuites. 

Les modifications du PLU devraient être présentées très prochainement et vos remarques 
seront attendues par le commissaire enquêteur. 

Nous apprenons avec regret de nouveaux départs d’agents très qualifiés dont le 
remplacement sera certainement difficile. 


